



Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel

UNOWAS

United Nations Office for West Africa and the Sahel

Ensemble pour la paix

Together for peace

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA COMMISSION MIXTE CAMEROUN – NIGERIA (CMCN) OBTIENT LE PRIX RAYMOND MILEFSKY 2020

Dakar, 22 July 2020- La CMCN a obtenu le prix Raymond Milefsky qui lui a été décerné le 20 juillet 2020 par IBRU, le Centre de recherche sur les frontières de l'Université de Durham (Etats-Unis). Ce prix récompense le travail de la Commission Mixte Cameroun-Nigéria (CMCN) sur le différend frontalier entre les deux pays.

La CMCN a été créée en novembre 2002 par le Secrétaire général de l'ONU à la demande des présidents d'alors Paul Biya, du Cameroun et Olusegun Obasanjo du Nigéria. L'objectif principal de la CMCN est de faciliter la mise en œuvre de l'arrêt du 10 octobre 2002 de la Cour internationale de justice (CIJ) sur le différend frontalier Cameroun-Nigéria déclenché par des revendications de souveraineté sur la péninsule de Bakassi.

La CMCN a facilité le transfert pacifique de l'autorité sur Bakassi vers le Cameroun par le biais de l'accord de Greentree, conformément à l'arrêt de la CIJ. A ce jour, grâce au travail de la CMCN, 2.001 kilomètres de démarcation ont été arpentés et approuvés par les deux parties sur un totale d'environ 2.100 kilomètres.

En sa qualité de président de la CMCN, le Représentant spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS), Mohamed Ibn Chambas, est honoré et très heureux de cette reconnaissance par IBRU du travail accompli par la CMCN en faveur de la paix entre les deux pays et dans la sous-région.

Le prix Milefsky est décerné chaque année à une personne ou à une organisation qui a fait progresser la coopération transfrontalière. Ce prix est rendu possible grâce à un legs de la succession de Raymond Milefsky, un expert des frontières du Département d'État américain. Il comprend un prix en espèces de 745 £.

Pour plus d'informations sur le travail de la CMCN, visitez notre site : <https://unowas.unmissions.org/fr>

Bureau de la Communication Stratégique et de l'Information Publique / Strategic Communications and Public Information Office

Kouider Zerrouk, Chef de bureau / SCPIO Chief - (+221) 33 869 85 60 / 77 332 49 28 - zerrouk@un.org
Angelita Mendy Diop, Chargée de communication / Public Information Officer - (+221) 33 869 85 47 / 76 721 78 92 - mendya@un.org
Cheikh A. Bamba Seye, Webmaster - Community Manager - (+221) 33 869 85 26 / 76 477 35 53 - seyec@un.org

● www.unowas.unmissions.org ● [Facebook.com/UNOWAS](https://www.facebook.com/UNOWAS) ● [Twitter.com/UN_UNOWAS](https://twitter.com/UN_UNOWAS)
Ngor, route de la plage - PO Box 23 851, Dakar Ponty (Sénégal)

PRESS RELEASE

THE CAMEROON - NIGERIA MIXED COMMISSION (CNMC) WINS THE 2020 RAYMOND MILEFSKY PRIZE

Dakar, 22 July 2020- The CNMC was awarded on 20 July 2020 the Raymond Milefsky Prize by IBRU, Durham University's Centre for Borders Research (United States). This prize rewards the Cameroon-Nigeria Mixed Commission (CNMC) work on the boundary dispute between the two countries.

The CNMC was established in November 2002 by the Secretary-General of the United Nations at the request of presidents Paul Biya of Cameroon and Olusegun Obasanjo of Nigeria. The main objective of the CNMC is to facilitate the implementation of the 10 October 2002 judgment of the International Court of Justice (ICJ) on the Cameroon-Nigeria border dispute triggered by claims of sovereignty over the Bakassi peninsula.

The CNMC facilitated the peaceful transfer of authority over Bakassi to Cameroon through the Greentree Agreement, in conformity with the ICJ judgment. To date, thanks to the work of the CNMC, 2,001 kilometers of boundary have been surveyed and agreed upon by the parties out of a total of 2,100 kilometers long.

As the Chair of the CNMC, the Special Representative of the United Nations Secretary-General for West Africa and the Sahel (UNOWAS), Mohamed Ibn Chambas, is honored and very pleased with this recognition by IBRU for the work achieved by the CNMC in favor of peace between the two countries and in the sub region.

The Milefsky Award is made annually to an individual or organization that has advanced boundary-making or cross-border cooperation. This award is made possible by a bequest from the estate of Raymond Milefsky, a long-time borders expert with the US Department of State. The award includes a cash prize of £745.

For more information on the work of the CNMC, visit our website: <https://unowas.unmissions.org/>

Bureau de la Communication Stratégique et de l'Information Publique / Strategic Communications and Public Information Office

Kouider Zerrouk, Chef de bureau / SCPIO Chief - (+221) 33 869 85 60 / 77 332 49 28 - zerrouk@un.org
Angelita Mendy Diop, Chargée de communication / Public Information Officer - (+221) 33 869 85 47 / 76 721 78 92 - mendya@un.org
Cheikh A. Bamba Seye, Webmaster - Community Manager - (+221) 33 869 85 26 / 76 477 35 53 - seyec@un.org

- www.unowas.unmissions.org
 - [Facebook.com/UNOWAS](https://www.facebook.com/UNOWAS)
 - [Twitter.com/UN_UNOWAS](https://twitter.com/UN_UNOWAS)
- Ngor, route de la plage - PO Box 23 851, Dakar Ponty (Sénégal)